



## Jahresausflug des MännerChors Altschweier

Nach fünf Jahren war es wieder so weit: der MännerChor Altschweier machte seinen Jahresausflug, dieses Mal nach Bamberg und Nürnberg. Mit dem Bus ging es am Samstag, 24. Juni, pünktlich um 6.30 Uhr los. Mit dabei waren auch die Sänger vom „MGV Eintracht-Gertelbach“ aus Bühlertal, eine lustige Gruppe von insgesamt 52 Personen.

Nach dem traditionellen Frühstück und einer zweistündigen Führung durch Bamberg ging es bei schönstem Sommerwetter durch die Altstadt mit dem malerischen „Alten Rathaus“, der „Alten Hofhaltung“ und vielem mehr. Bevor es weiter nach Nürnberg ging, unternahmen wir eine gemütliche Schifffahrt durch das berühmte Fischerviertel.

In Nürnberg angekommen, ließen wir uns in fränkischer Atmosphäre im „Handwerkerhof“, der sich in der Altstadt befand, kulinarisch verwöhnen. Am Sonntag starteten wir mit einer Stadtführung durch die Nürnberger Altstadt, unter fachkundiger Leitung erhielten wir einige geschichtliche Informationen. Zum Schluss stand das Gruppenfoto vor der Oper auf dem Programm, bevor wir um 14.00 Uhr die Heimreise antraten.



Wir erlebten eine fröhliche Rückfahrt mit Gesang, sehr zur Freude von unserem Busfahrer. Um 18.30 Uhr kamen wir gesund und müde wieder zu Hause an.

Einen großen Dank geht an Paul Hahn, der diesen Ausflug so perfekt organisiert hat.